

Sulfatausblühungen

Sulfatausblühungen sind besonders häufig. Es sind weiße oder weißgraue lockere Ausschläge, die oft fälschlich als Mauersalpeter bezeichnet werden. Oft dringen diese Salze mit der Erdfeuchtigkeit ins Mauerwerk. Sulfatausblühungen beobachtet man besonders an Bauteilen, die dauernder Feuchtigkeit ausgesetzt sind (schlecht gesperrtes Kellermauerwerk, Einfriedungsmauern, Brückenmauerwerk). Sie sehen hässlich aus, beeinträchtigen das Haften des Putzes und wirken zerstörend auf das Mauerwerk.